

Toda la actualidad de Extremadura

Cáceres prepara un congreso para 2018 que reunirá a expertos en arquitectura de Europa y América

30 de Noviembre | 18:16

Redacción

3



Cáceres reunirá a varios expertos e investigadores de la arquitectura en la segunda semana de mayo del 2018, en un congreso euroamericano (Rehaben 2018), que abordará la patología de la construcción, la tecnología de la rehabilitación y la gestión del patrimonio. El programa cuenta con plenarios, sesiones paralelas y visitas tecno-culturales al patrimonio histórico. Su objetivo es concienciar sobre la rehabilitación, conservación y rehabilitación de todas las esculturas y el patrimonio.

Estas jornadas internacionales se llevarán a cabo en el complejo cultural San Francisco, de martes a viernes. El programa estará dividido en cinco áreas que son: estudios previos; proyectos; intervención; mantenimiento y difusión y promoción del patrimonio histórico.

Temas en los que se le da importancia a todos los procesos que se llevan a cabo en las intervenciones en el patrimonio histórico. "Cuando una ciudad rehabilita un bien, tan importante es rehabilitarlo, mantenerlo y ponerlo en valor como explotarlo en el buen sentido de la palabra", ha explicado este miércoles el director del congreso por parte de la Universidad de Cantabria, Luis Villegas, en la rueda de prensa celebrada en Cáceres.

En estas diferentes áreas se abordarán aspectos como la regeneración urbana; productos novedosos aplicables y nuevas tecnologías; rehabilitación y durabilidad; conservación preventiva del patrimonio construido y gestión del bien rehabilitado, entre otros muchos.

"Tenemos que estar siempre a la vanguardia de todo lo relacionado con la rehabilitación" porque, aparte de ser la construcción un sector importante, también ayuda a no seguir la mentalidad de "comprar, usar y tirar", ha dicho el diputado de Infraestructuras de la Diputación de Cáceres, Fernando García Nicolás, que también estaba en la rueda de prensa.

El formato del programa comenzará a partir de las 9.30 horas del martes donde se llevarán a cabo dos sesiones plenarias cada día, en las que participarán tres ponentes europeos y tres ponentes de países americanos.

Posteriormente, se realizarán sesiones de trabajo paralelas. Al finalizar el día se dedica a actividades de carácter social, como son las visitas técnico-culturales como un paseo por la ciudad histórica de Cáceres para disfrutar de ese "magnífico casco histórico", ha dicho Villegas.

El Rehaben 2018, que estará dirigido por la UEx y la Universidad de Cantabria, se ha venido celebrando desde 2006 en ciudades como Santander (2006 y 2007); Valencia (2008); Bilbao (2004), y Burgos en 2016. En esta última se presentaron un total de 309 ponentes de 32 países. De estos 300, 200 eran de Europa; 99 de América y 15 de otros países.

Por ello, en esta séptima edición tiene como objetivo que colaboren un total de 100 entidades; 65 universidades de Euro-América; 35 fundaciones, asociaciones, empresas, o entidades públicas. En definitiva, llegar a estas cifras o superarlas.

LA CONSTRUCCIÓN HA CAÍDO

Respecto al sector de la construcción, en estos últimos años la obra nueva se ha visto afectada por una "gran caída" pero la rehabilitación se ha visto menos afectada, ha dicho el responsable del congreso por parte de la UEx, César Medina, que también estaba presente en la rueda de prensa.

Esto es debido, ha dicho, a que los pocos fondos existentes se destinaban a llevar a cabo para rehabilitar las estructuras o las viviendas del patrimonio. Además, ha hecho hincapié en la importancia de quitar a la filosofía de "lo barato, lo mejor", ya que no es compatible con el aspecto de rehabilitación.

También considera importante que todos los que intervienen en la construcción, desde el proyectista hasta la administración, tengan en cuenta aspectos de conservación y mantenimiento. "Preservar y conservar el patrimonio y el parque de estructura existente no es una obligación sino una responsabilidad, con el objetivo de preservar la estructura de nuestra civilización", ha concluido Medina.

El congreso está patrocinado por la Diputación de Cáceres, Junta de Extremadura, Gobierno de España, UEx, Universidad de Cantabria, y el Ayuntamiento de Cáceres.

NOTICIA EXTRAÍDA DE:

http://www.elcorreoextremadura.com/noticias_region/2016-11-30/1/20371/caceres-prepara-un-congreso-para-2018-que-reunira-a-expertos-en-arquitectura-de-europa-y-america.html
